

きずな 絆づくり通信

2020. 12. 16

No. 79

お待たせ
しました！

若樫サポーター 活動開始！

農業体験

12/6 (日) 津市

冬野菜の収穫

参加した3名の若樫サポーター達からは「少年達と目線を合わせることを心がけることで、徐々に打ち解けることができ、良い体験になりました。」
「少年達と行う活動は楽しかったです。空手の稽古で子供に教える機会があり、その経験を活かすことができました。」
「少年達とは初対面で、最初はなかなか話してもらえませんでした。最後は打ち解けることができて良かったです。」と感想を話してくれました。



大きいキャベツ
やなあ！

こっちも
大きいで！



収穫した野菜を手に はいチーズ！

生産体験

12/12 (土) 南伊勢町

みかん狩り

参加した2名の若樫サポーター達からは「昨年から関わった少年も参加していたので、久しぶりに会えて成長を感じることができたので嬉しかったです。自分も久しぶりのみかん狩りで童心に返ることができました。良い経験になりました。」
「新型コロナの影響で、人と関わる機会が少なかったため、今回の活動はとても良い経験でした。昨年から関わった少年が自分を覚えていてくれたので嬉しかったです。少年達の成長を見ることができて良かったです。」と嬉しそうに感想を話してくれました。



皮は厚いけど
おいしいやろ！

たくさん採りました！

三重県警察